



Socialistas enfrentados ante duras descalificaciones al Gobierno por parte de algunos senadores y dirigentes del PS

Description

La noche de ayer martes, se dio a conocer una declaración pública del Comité Ejecutivo del movimiento Plataforma Socialista en respuesta a los dichos pronunciados por el ex presidente del PS Osvaldo Andrade, quien se refirió a la actual administración como un “gobierno de mierda”. Esto sumado a múltiples intervenciones públicas principalmente de Senadores como Fidel Espinoza y Juan Luis Castro.

Plataforma Socialista, organización miembro del Frente Amplio, y que reúne principalmente a ex militantes del Partido Socialista que se alejaron de éste ante lo que ellos llaman un abandono de las ideas y prácticas del partido de Salvador Allende, se creó en septiembre de 2019 y tiene como uno de sus principales referentes a Jorge Arrate quien fuera ministro de Salvador Allende y de los primeros Gobiernos de la Concertación, de la cual se alejó el año 2008 para ser abanderado de la izquierda extraparlamentaria con el pacto Juntos Podemos Más. En las elecciones presidenciales del 2009 alcanzó el 6,21 % de las preferencias.

En la declaración pública, que se titula “Por la dignidad del socialismo chileno y de los y las socialistas”, se reafirma el apoyo de la Plataforma al Gobierno y se crítica la deslealtad con que personeros del PS atacan a su propio Gobierno, degradando la política y socavando el funcionamiento del Gobierno. Todo esto bajo el silencio inexplicable de la Dirección del PS, hecho que agrava aun más esta situación, señalan desde la Plataforma.



Por la dignidad del socialismo chileno y de los y las socialistas

Como Plataforma Socialista creemos que muchos de quienes militan o militaron en organizaciones de la corriente del socialismo chileno, de honrosa tradición, sienten profundo rechazo y vergüenza ante la actitud opositora y contraria al gobierno del Presidente Boric manifestada por personeros del Partido Socialista como Fidel Espinoza y Juan Luis

Castro.

No podemos callar frente al despropósito y deslealtad que significa que dirigentes de tan alto nivel denigren permanentemente a nuestro gobierno y a algunos de sus ministros y figuras más destacadas.

Como movimiento socialista -que nos reconocemos en la tradición socialista, pero que no tenemos vínculo político ni orgánico con el actual PS-apoyamos al gobierno actual sin que por ello renunciemos al legítimo derecho a la crítica formulada oportunamente, con ánimo constructivo y leal, y donde resulte eficaz.

Para Plataforma Socialista, la actitud de los dirigentes señalados socava el funcionamiento del gobierno y de las coaliciones que lo apoyan y contribuye a fortalecer las posturas de bloqueo y difusión de falsedades que caracterizan a la derecha, tradicional y ultra.

Si bien la responsabilidad disciplinaria legal corresponde al Partido Socialista exclusivamente, el silencio de su dirección sobre la conducta desleal de estos dirigentes, en un contexto político difícil del país por la ofensiva de la extrema derecha, resulta inexplicable y un agravante.

Por la sistemática conducta anti gobierno de Fidel Espinoza y Juan Luis Castro creemos que estos dirigentes se han puesto fuera del espacio de la izquierda y del socialismo, y han pasado a engrosar las filas opositoras.

Comité Ejecutivo
Plataforma socialista

2 de agosto de 2023.

Date Created
Agosto 2023

www.elmaipo.cl